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Уважаемый Сергей Михайлович! 
 
 

Во исполнение Вашего поручения направляю вопрос на встречу с депутатами 
Государственной думы и сенаторами Федерального собрания РФ от Ленинградской 
области. На встрече прошу инициировать обсуждение судьбы и дальнейшего 
использования зданий Министерства обороны РФ, расположенных на территории 
Выборга.  
 
С учетом нынешней обстановки использование зданий Министерства обороны по их 
прямому назначению играет важную роль в обеспечении безопасности и стабильности 
на территории Выборга.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 


